

Spielraum in den Sommerferien

Aktivitäten für die ganze Familie

Die diesjährigen Sommerferien verlaufen für viele Familien vermutlich anders als gewohnt. Für den geplanten Sommerurlaub, Ausflüge in Freibäder und Freizeitparks sowie die bekannten Ferienspielangebote gelten andere Rahmenbedingungen.

Deshalb haben die Mitarbeitenden der Kinder- und Jugendarbeit der Lydiagegemeinde und das „FUNTIME“-Team der Evangelischen Jugend Bielefeld, bekannt von vielen Stadtfesten in Bielefeld, ein kostenloses Angebot (inklusive Konzert und Zaubershow) für die Sommerferien entwickelt. Der „Spielraum“ für Familien findet am Sonntag, 19. und 26. Juli, und dann nochmals am Samstag am 1. und 8. August, jeweils von 14 bis 18 Uhr rund um die Johanniskirche (Johanniskirchplatz 1) statt.

Unter Einhaltung der Vorschriften der Corona-Schutzverordnung (Datenerfassung, Hygiene, Abstandsgebot etc.) stehen bei trockener Witterung viele unterschiedliche Aktivitäten auf dem Programm. Die unterschiedlichen Angebote werden im „Spielraum“ variieren, damit auch bei mehrfachem Besuch keine Langeweile aufkommt.

In der Spiele-Insel wird man die unterschiedlichsten Groß- und Geschicklichkeitsspiele wie Japanisches Billard, Schibbelmühle und Softairhockey etc. zum flotten Spielspaß finden.

Die Sport-Insel bietet mit

Slackline, Kubb, Mölky und Federball etc. vielfältige Beschäftigungsmöglichkeiten. JIXELZ, Turbokreisel und Kratzbilder bilden den Schwerpunkt der Kreativ-Insel. Wer sich etwas austoben möchte, findet in der Action-Insel mit dem Hindernisparcours und der Riesenrutsche, der XXL-Dartscheibe oder dem Bananenfangen weitere aktive Beschäftigungsmöglichkeiten. Hinter der Show-Insel verstecken sich Kurzauftritte mit Livemusik und Zauberei. Am 8. August findet um 17 Uhr ein kleines Konzert mit der Familien-Rock'n Roll-Band KrAWAllo statt. Die Livemusik von KrAWAllo bewegt gleich mehrfach und das nicht nur beim Mit-Tanzen, Mit-Singen und Mit-Machen von Kindern und Erwachsenen.

Am 1. August gibt es um 17 Uhr neben den verschiedenen Angeboten noch ein besonderes Highlight: Das Seifenblasenfeber packt garantiert alle, wenn



Zum Austoben: Beim Bananenfangen ist Schnelligkeit gefragt



Sören Niemann von der Bubblewelt mit seinen Riesenseifenblasen für Erstaunen sorgt. Spaß und Zauberei mit Frank Katzmarek heißt es am 26. Juli um 17 Uhr. In dieser Show gibt es keine Tauben oder Hasen, sondern es wird mit Alltagsgegenständen gezaubert. Eine Show zum Lachen und Staunen - voller Witz und Schlagfertigkeit. Sollte die Veranstaltung an

einem Tag aufgrund ungünstiger Witterung nicht stattfinden können, wird dies ab 11 Uhr auf der Homepage www.jugend-lydia.de veröffentlicht. Hier gibt es auch aktuelle Informationen zum Angebot und ein Kontaktdatenerhebungsformular. Besucher, die dieses bereits ausgefüllt mitbringen, reduzieren die Wartezeiten beim Einlass.



Spielspaß: Verschiedene Groß- und Geschicklichkeitsspiele laden zum Mitmachen ein